

Maison bourgeoise à laquelle est associée grosse ferme.



Origines

Dans la période récente, la propriété a appartenu successivement à :

- Pierre et Paul Brossard, rue Royale à St Etienne, avant 1863
- Pierre Gobert, négociant, 12 rue de Roanne à St Etienne en 1882
- Paul Prodon, négociant producteur de lacets à St Chamond en 1908 (cf initiales sur le portail)
- Puis Guyot entrepreneur en plomberie à St Etienne
- Elle fut achetée en 1933 par Jean Vialleton, docteur à St Etienne. A son décès (1935), la propriété revint à sa fille, Mlle Christine Vialleton jusqu'aux années 70
- Dernier propriétaire : Mr Preynat, chirurgien. Mais depuis son décès, décédé maison fermée

Bâtiments

Un portail ouvre sur une longue allée plantée qui conduit à une maison de maître avec trois corps de bâtiments secondaires, les communs.

La construction d'origine a sans doute fait l'objet de transformations et d'ajouts. A l'arrière de la maison se trouve un pigeonnier.

Le terrain très vaste et arboré ; occupe tout un vallon. La superficie globale de la propriété qui était en 1936 de 17 ha est restée en l'état.

La ferme imposante, est située en hauteur et surplombe le château. L'occupation du corps de ferme est très ancienne (Xème siècle). Cette ferme est composée de trois corps de

bâtiments bien restaurés, avec un local dédié à une forge. Un ancien pavillon de chasse, aujourd'hui réaménagé, est accolé à la ferme.

L'actuel propriétaire de la ferme est Mr Origine.